

*Ich bin nicht weit  
Nur auf der anderen Seite des Heimweges*

8712 Stäfa, 20. Dezember 2020

## ABSCHIED UND DANK

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter und Tante.

# Maria Keller-Prantl

5. Mai 1925 – 20. Dezember 2020

Das Coronavirus hat sie von ihren Altersbeschwerden erlöst und sie durfte ruhig einschlafen und in die Ewigkeit ziehen.

Wir danken allen, die Maria in ihrem langen Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Ein herzliches Dankeschön den Nachbarn an der Eichstrasse in Stäfa, die unserer Mutter so viel geholfen haben nach dem Tod unseres Vaters. Herzlichen Dank auch dem Pflorgeteam vom Alterszentrum Lanzlen, dem Arzt und den Seelsorgern der Neuapostolischen Kirche und allen, die sie trotz ihrer altersbedingten Schwerhörigkeit besucht haben.

Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung fand aufgrund der aktuellen Situation am 29. Dezember 2020, um 14.00 Uhr im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Stäfa statt.

Anstelle von Blumen spenden Sie bitte jemandem etwas Liebes, der in dieser Weihnachtszeit einsam oder besonders von der Coronapandemie betroffen ist.

In lieber Erinnerung:

Ruth und Richard Kuster

Erika und Sepp Krauer

Werner Keller

Enkel- und Urenkelkinder

Traueradresse: Ruth Kuster, Weierseggstrasse 1, 9436 Balgach